

Un Père Noël pour deux communes

GERBEROY/LA CHAPPELLE

La Chapelle-sous-Gerberoy et Gerberoy se sont unis pour inviter le Père Noël à remettre des cadeaux offerts par les municipalités aux 25 jeunes du premier village et aux 15 jeunes du second. Avant cela, les deux comités des fêtes ont offert un spectacle animé par les Crapauds Sonneurs. Devant le char prêté par le comité des fêtes de Songeons, on a eu droit à une photo de famille.



Pas de spectacle mais des cadeaux

SONGEONS

Un spectacle avec le groupe les Crapauds Sonneurs était prévu pour le Noël des enfants de la commune de Songeons. Mais devant la recrudescence de la pandémie, Jean-Claude Baguet et les élus ont sagement pris la décision de l'annuler. Toutefois, le Père Noël est quand même venu dans la salle du centre social pour offrir les cadeaux aux 135 enfants du primaire.

